

ENTRETIEN CUIR

Généralités

La quantité de poussières grasses qui se déposent sur votre siège est la même que celle très visible qui se dépose sur vos autres meubles, il convient donc d'adopter le même rythme de dépoussiérage.

Pour ce dépoussiérage régulier, une microfibre douce légèrement humide (l'eau déminéralisée est préférable pour éviter des traces résiduelles) est suffisante.

Pour le cuir, le mieux est l'ennemi du bien, mieux vaut ne rien faire que d'en faire trop.

Surtout avoir "la main légère", en effet, le meilleur produit d'entretien peut devenir le pire décapant s'il est mal utilisé. Il existe des produits adaptés aux différents types de cuir, très faciles d'utilisation et accompagnés de notices très précises, un coffret spécifique est joint à votre salon : utiliser exclusivement les produits fournis. Proscrire l'acquisition de produit "spécial cuir" au sens large, car l'entretien et les produits changent en fonction du finissage. Le meilleur produit sur un cuir peut être catastrophique sur un autre, il faut impérativement renouveler par le même produit directement sur le site : www.art-cuir.fr.

Au même titre que notre peau, le cuir subit des agressions lors de l'utilisation des canapés et fauteuils (poussières, taches, salissures diverses, résidus de transpiration etc.). Sans entretien, ces agressions peuvent altérer de manière irréversible la surface du cuir.

L'entretien préventif préconisé à l'aide du coffret d'entretien vise à éviter l'encrassement du cuir et le protéger afin de maintenir intactes ses qualités initiales.

L'entretien du cuir se réalise périodiquement, même si son état esthétique semble correct.

Votre salon se salit de manière progressive et insidieuse sans que cela soit forcément visible (poussières ambiantes, contact avec les vêtements plus ou moins nets, résidus de sudations corporelles etc.). Ces micro-salissures accumulées en surface du cuir agressent chimiquement et physiquement le finissage de votre cuir. Lorsque le phénomène est visible c'est que le degré de salissure est déjà bien avancé et qu'un effet d'usure est déjà en cours. Seul un entretien préventif régulier permettra de préserver votre cuir de manière efficace.

Important : Si le coloris de votre cuir est clair, vos sièges nécessiteront un entretien plus fréquent. Rapprochez les opérations de nettoyage et réalisez-les tous les deux mois si besoin.

Précautions principales

Ne pas utiliser les sièges avec des vêtements neufs (jeans notamment) qui n'ont pas été lavés au moins une fois ; ceux-ci risquent de déteindre, les colorants se fixant le plus souvent d'une façon irréversible. Soyez vigilants : les colorants de certains textiles, plaids, coussins ou articles peuvent être instables et pourraient migrer sur le cuir de vos sièges. Vérifier la solidité des teintures en frottant énergiquement un textile blanc sur les textiles à contrôler. Si après frottement aucune couleur ne migre sur le textile blanc, il n'y a aucun risque. Dans le cas contraire, éviter d'utiliser ces articles sur vos sièges.

Il y a risque de dégâts sur le recouvrement du salon avec des vêtements en tissu abrasif (jeans par exemple), les fermetures à glissières, boutons, rivets et autres pièces en métal ou en plastique qui peuvent rayer ou agresser le cuir. En cas de détachage : ne jamais frotter vigoureusement le cuir, sous risque d'altérer son finissage de surface. Opérer par de petits mouvements circulaires de l'extérieur vers l'intérieur de la partie tachée. Nettoyez ou intervenez sur vos sièges de manière homogène : les surfaces d'aspect semblable doivent toujours être traitées simultanément.

Selon sa nature et les fréquences d'entretien, un cuir se "patine" plus ou moins à l'usage ; Des variations de teinte ou d'aspect du revêtement cuir plus ou moins importantes peuvent apparaître. Ces effets sont liés à l'usage des sièges (contraintes physiques, transfert de pomades corporelles ou de sudation) et à l'ambiance dans laquelle les sièges sont installés (hygrométrie, exposition à la lumière etc...).

Eviter de laisser le cuir exposé à une trop forte chaleur ou lumière (soleil ou lune). Un risque de déchassement ou de décoloration existe.

Eviter de trop mouiller le cuir en particulier le cuir aniline. Ne pas utiliser d'eau calcaire : risque de traces résiduelles au séchage.

Généralités détachage cuir

Quelle que soit la tache, il faut :

- Si possible intervenir immédiatement,
- Consulter la rubrique "SOS TACHES" du site www.art-cuir.fr au plus tôt,
- N'effectuer aucun frottement localisé,
- Enlever délicatement le maximum de saleté avec la partie non tranchante d'un couteau ou une cuillère sans agresser le cuir et tamponner immédiatement la tache avec un tissu blanc bien propre et doux pour absorber la salissure,
- Utiliser une lotion de détachage pour émulsionner et extraire les éventuels résidus de tache,
- Traiter la tache en agissant du bord vers le centre afin d'éviter les auréoles,
- Tamponner la tache avec un tissu propre et sec pour extraire le maximum de résidus humides,
- Avant toute opération de nettoyage, un test de compatibilité avec votre cuir sur une partie cachée du recouvrement est conseillé.

Nettoyage & détachage

Cette opération s'effectue automatiquement même si le cuir ne présente pas de salissures ou taches visibles. L'opération de nettoyage assainit le cuir (nettoyage des pores et des veinures) et permet au produit de protection qui sera appliqué après le nettoyage de bien adhérer et d'apporter ainsi une efficacité maximum. Une lotion de nettoyage permet d'éliminer les taches courantes et les salissures liées à l'utilisation des sièges sans agresser le cuir.

Note : Pour les cuirs possédant un grain prononcé, utilisez une brosse douce de nettoyage. Article disponible sur le site www.art-cuir.fr. Elle permet un assainissement optimum du cuir dans les nervures et évite que des résidus de salissures stagnants nuisent à votre cuir.

Tous les 15 jours au plus

Passez un chiffon (une microfibre douce humidifiée à l'eau déminéralisée) sur l'ensemble de vos sièges. Cette opération permet d'éliminer les poussières sèches et les résidus de transpiration.

Tous les trimestres au plus

Réalisez une opération complète de soin.

LEATHER MAINTENANCE 1/2

Main precautions

The quantity of greasy dust which deposits on your sofa is the same as that, highly visible, deposited on your other furniture; it is therefore necessary to adopt the same rhythm of dust removal.

For regular removal of dust, a soft slightly humid microfibre is enough (demineralized water is better to avoid residual traces).

For leather, it is better to do nothing than to do too much.

It is important to be "slight of hand"; in fact, the best cleaning product can become the worst cleaner if used incorrectly. There are specific products for all different types of leather, very easy to use and supplied with very precise instructions: a specific box is supplied with your sofa. Use only the supplied products. The acquisition of products "special leather" in a broad sense is to avoid because maintenance and products are different depending on the finish. The best product for one kind of leather can be a disaster for another; it is imperative to replace the same product directly on the website: www.art-cuir.fr.

Just as our skin, leather is under stress when using sofas and armchairs (dust, stains, various dirt residues, sweating etc..). Without maintenance, these aggressions may irreversibly alter the leather surface.

Preventive maintenance, using the suggested products, aims to limit dirt and protect leather in order to maintain intact its original qualities.

Maintenance of leather has to be periodic, even if leather seems aesthetically correct.

Your sofa becomes gradually soiled and it's not always immediately visible (ambient dust, contact with clothing more or less clean, body residues, perspiration etc..).

These micro-soiling parts, accumulated on the surface of leather, chemically and physically attack the finish of your leather. When the phenomenon is visible is that the degree of soiling is already well advanced and the wearing effects are already underway. Only regular preventive maintenance will preserve your leather effectively.

Important: If the color of your leather is clear, your seats will require more frequent maintenance. Regular cleaning operations are suggested, every two months if necessary.

Main precautions

Do not seat with new clothes (especially jeans) that have not been washed at least once; color rubbing off on leather is usually irreversible.

Be aware: the dyes of some textiles, plaids, cushions or items can be unstable and could migrate to the leather of your seats. Check the solidity of colors vigorously rubbing with a white fabric on the textiles to control. If when rubbed no color migrates on white fabric, there is no risk. Otherwise, avoid using these items on your seats.

There is a risk of damages on the covering by abrasive fabric clothing (jeans, for example), zips, buttons, rivets and other metal or plastic parts which can scratch or attack the leather.

In case of spots: never rub leather vigorously, as it may alter the surface finish; always proceed by small circular movements, from the edge towards the middle of the stained area.

According to its nature and frequency of maintenance, leather will have more or less "patina" and may have more or less important changes in color and look; these effects are related to the use of the sofas, physical stresses, body cream and ointments transfer, perspiration and the environment in which the seats are installed (humidity, exposure to light, etc..).

Avoid leather exposure to excessive heat or light (sun or moon), it risks to dry or discolor.

Avoid over wetting leather, especially aniline leather. Do not use calcareous water, it risks to leave residual traces when drying.

General information about leather stain removal

Whatever the kind of stain, you must:

- If possible, take immediate action
- Refer to the section "SOS TACHES" (SOS STAINS) on the web site www.art-cuir.fr as soon as possible,
- Never carry out any localized friction
- Gently remove most of soiling using a knife (not the cutting side) or a spoon, avoiding to aggress leather and buffer immediately with a clean, soft white cloth to absorb the dirt
- Use stain removal lotion to emulsify and remove any residual
- Reduce the stain acting from the edge towards the middle, to avoid rings
- Buffer the stain with a clean, dry cloth to extract the most wet residue generated
- Before any cleaning operation, a compatibility test with your leather on a hidden part of cover is recommended.

Cleaning & stain removal

This is to do automatically even if leather does not have any visible stains or soiling. The cleaning process purifies leather (by cleaning pores and veins) and allows the protection product, which will be applied after cleaning, to well adhere and provide maximum efficiency. The cleansing lotion helps eliminate common stains and dirt related to the use of seats, without damaging leather.

Note: For leather with a pronounced grain, use a soft brush ("brosse douce de nettoyage"), available on www.art-cuir.fr. It allows an excellent cleaning of leather in the ribs and prevents that residues of stagnant soil harm your leather.